

Cali, julio 30 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Amenazas contra Juan Martín Bravo](#)

[► Diez usos tradicionales del jabón azul](#)

[Google News](#)

■ La ciudad tiene todo para ser potencia turística, pero necesita estrategia, articulación y visión de largo plazo.

¿Por qué Cali no es una potencia turística?



Foto: Alcaldía de Cali

EDITORIAL

Miércoles 30 de Julio, 2025

Cali tiene el gran desafío de convertir su potencial turístico en motor de desarrollo. Si bien internamente se dice que nuestra ciudad es una meca turística, la realidad es que sigue lejos de serlo realmente.

Mientras Bogotá, Medellín y Cartagena superan récords de visitantes internacionales, la capital del Valle del Cauca apenas alcanzó los 298.000 en 2023, una cifra que preocupa, porque demuestra que no basta con tener atributos si no hay estrategia que los conecte y los proyecte.

La ciudad cuenta con infraestructura médica de alto nivel, biodiversidad privilegiada, una identidad cultural vibrante, en torno a la salsa y a la rumba, y un aeropuerto con condiciones técnicas envidiables. Además, Cali ha demostrado capacidad para recibir grandes eventos, como la COP16, pero le falta articulación, promoción y visión de largo plazo en materia turística.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Así será el nuevo aeropuerto de Cali: inversión, obras y tiempos](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

El turismo de salud funciona, el aviturismo crece, la cultura y la gastronomía fascinan y los pueblos del Valle amplían la experiencia con encanto auténtico, pero la falta de conectividad aérea estable, la débil marca ciudad y las preocupaciones por seguridad siguen frenando el despegue. La llegada de aerolíneas internacionales es insuficiente si no se garantiza demanda sostenida, servicio de calidad y confianza en la experiencia.

Para ser una potencia turística, Cali no puede depender del impulso ocasional de un evento, necesita una política de turismo robusta, que piense en ciudad-región, que convoque al sector privado, que invierta en promoción internacional y que apueste por rutas sostenibles y duraderas.

El turismo puede ser la gran palanca de desarrollo si dejamos de improvisar y empezamos a planificar y a ejecutar en ese propósito.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Agresiones a guardas: Cali necesita reconciliarse con su...

Las tensiones entre guardas de tránsito y conductores,...



Hay mucho en riesgo con EE.UU.

Una advertencia grave acaba de emitirse desde el Congreso de...



El liderazgo que inspira a Cali

Cali cumple 489 años en un momento decisivo. En medio de sus desafíos, l...



Zona binacional: ¿Qué negociaron Petro y Maduro?



Crisis de la salud, ¿Quién responde?



El Congreso no puede fallarle al país